

Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient. La majorité des réfugiés se trouve en Jordanie, et d'autres à Gaza, au Liban et en Syrie. L'Office ne fournit pas simplement des vivres et du secours. Il compte de vastes programmes de formation professionnelle et scolaire destinés à permettre aux réfugiés et à leurs enfants de pourvoir éventuellement à leurs besoins.

Les États-Unis qui contribuent plus de 23 millions de dollars annuellement financent depuis toujours environ 70 p. 100 du budget régulier de l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient. La Grande-Bretagne est le second plus important contributeur, suivie du Canada et de la France. Au cours des dix dernières années, la contribution annuelle régulière du Canada a été de \$500,000 en espèces. Une contribution spéciale d'une valeur de 1.5 million de dollars en farine de blé canadien a été faite à des conditions spéciales de 1958 à 1961, mais ce montant a été réduit à \$500,000 par année depuis 1962. En 1965 toutefois, le Canada a fourni un autre \$200,000 en farine de blé pour assurer des fonds au programme de formation professionnelle. Le Canada a encore promis pour 1966 un total de 1.2 million de dollars. Les contributions totales du Canada en espèces et en nature pour les réfugiés de Palestine se chiffrent par plus de 18 millions de dollars de 1948 à 1965.

Dans le cadre de l'Année mondiale des réfugiés, le Canada a accordé à l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient un don spécial d'une valeur d'un million de dollars en farine, et le Comité canadien pour l'année mondiale des réfugiés et le Comité de la Croix-Rouge juvénile du Canada ont fourni \$250,000. L'argent a servi à la construction de deux nouveaux centres de formation professionnelle pour les réfugiés. Le premier ministre du Liban a assisté à la cérémonie d'inauguration du centre de Siblin au Liban en octobre 1962. Le Comité de la Croix-Rouge juvénile du Canada a aussi fait un don supplémentaire de \$50,000 qui doit servir à